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平成２８年度 第３回 教育研究評議会 議事要録 

日 時 平成２８年６月３日（金）１３：３０～１４：４０

場 所 事務局１号館２階会議室

構成員 学長，理事・副学長(企画・人事・広報担当)，理事・副学長(教育・国際担当)， 
理事・副学長（研究担当），理事・副学長(総務・財務担当)・事務局長，岡田，岩附， 
和田，三原，上田，益，藤村，高橋，水本，関口，佐藤，大竹，植松，山田光太郎，梶川，

鞠谷，横田，太田，山崎，新野，小坂田，亀井の各評議員

（構成員以外）榎並監事，三矢監事，センター長等会議主査，附属科学技術高等学校長，

技術経営専門職学位課程主任

資 料 

１－１．平成27事業年度及び第2期中期目標期間に係る評価について 
１－２．平成27事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に係る報 

告書（案）

２．国立大学法人東京工業大学教育研究評議会規則一部改正案新旧対照表

３．被災地でのボランティア活動について

４－１．共同研究講座設置期間更新申込書（(株)東芝） 
４－２．共同研究講座設置期間更新申請書（(株)東芝） 
４－３．共同研究講座設置期間更新申込書（サムスン電子）

４－４．共同研究講座設置期間更新申請書（サムスン電子）

５．名誉教授候補者について

６．東京工業大学リサーチリポジトリについて

７．新テニュアトラック制度（案）

８．「高校生・受験生のためのオープンキャンパス2016」の開催について 
９．平成２７年度学長裁量経費について

１０．学長裁量スペースの等価交換について

１１．平成28年度名誉教授懇談会及び職員の栄誉等の祝賀会の開催について 

席上配布資料

１．リベラルアーツ研究教育院創設シンポジウムチラシ

○ 平成２８年度第２回教育研究評議会議事要録（案）及び議事メモの承認

○ 審議事項

１．平成27事業年度及び第２期中期目標期間の評価について 
岡田理事・副学長から，資料１－１及び１－２に基づき，６月末に文部科学省及び（独）大

学改革支援・学位授与機構へ提出する平成 27 事業年度及び第２期中期目標期間に係る評価の

実績報告書について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

２．国立大学法人東京工業大学教育研究評議会規則の一部改正について 

岡田理事・副学長から，資料２に基づき，科学技術創成研究院選出の評議員２名を１年毎の

半数交代とするため，所要の改正を行うことについて説明があり，審議の結果，これを了承し

た。 

３．被災地でのボランティア活動について 
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丸山理事・副学長から，資料３に基づき，熊本地震により被災された地域におけるボランテ

ィア活動に対して，希望する学生を支援するとともに，ボランティア活動期間における修学上

の配慮について説明があり，審議の結果，これを了承した。  

 

４．「共同研究講座の設置期間の更新」について 

安藤理事・副学長から，資料４－１から資料４－４に基づき，共同研究講座の設置期間の更

新について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

５．名誉教授の称号付与について 

学長から，資料５に基づき，大学マネジメントセンターから推薦のあった候補者については，

名誉教授候補者としての在籍年数を満たしているため，平成２８年６月１日付けで名誉教授の

称号を授与することについて説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

○ 報告事項 

１．東京工業大学リサーチリポジトリについて 

岡田理事・副学長から，資料６に基づき，「東京工業大学リサーチリポジトリ（略称T2R2）

の従来の目的である研究成果の蓄積と情報発信に新たに３つの目的を加えて，T2R2を本学の研

究成果に関する基幹データベースとして位置付けることについて報告があった。 

 

２．新テニュアトラック制度（案）について 

岡田理事・副学長から，資料７に基づき，年俸制任期付教員に昇任等に係る新たなキャリア

パスを提示し，優れた研究者の獲得及び研究・教育能力の向上させることを図るため，新たな

テニュアトラック制度を導入することについて報告があった。 

 

３．「高校生・受験生のためのオープンキャンパス2016」の開催について 

丸山理事・副学長から，資料８に基づき，平成２８年８月１１日（木・祝）にオープンキャ

ンパスを開催することについて報告するとともに関係部署へ協力を依頼する旨，説明があった。 

 

４．平成２７年度学長裁量経費について 

芝田理事・副学長から，資料９に基づき，平成２７年度の学長裁量経費の執行状況について

報告があった。 

 

５．学長裁量スペースの等価交換について 

芝田理事・副学長から，資料１０に基づき，工学院の使用しているスペース（大岡山南６号

館 ２．５単位）と，学長裁量スペース（大岡山南３号館 ２．５単位）を等価交換すること

ついて報告があった。 

 

○ 教育研究に関する諸問題について 

新野評議員から，教育改革に基づいて新年度から行われている授業における現状と問題点につ

いて指摘があり，教員および学生を対象としたアンケート調査などによる現状の分析等を行い，

来年度に向けて教育効果を高められる新たな教育システムの改善に係る要望について，発言があ

った。 

 

上田評議員から，修士１年の文系授業における問題とその対応について報告があった。 
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○ その他 

１．リベラルアーツ研究教育院創設シンポジウムの開催について 

上田評議員から，席上配布資料１に基づき，平成２８年６月１５日（水）にリベラルアーツ

研究教育院創設シンポジウムを開催することについて，案内があった。 

 

２．平成２８年度名誉教授懇談会及び職員等の栄誉の祝賀会の開催について 

総務部長から，資料１１に基づき，平成２８年１１月２５日（金）に本年度の名誉教授懇談

会及び職員等の栄誉の祝賀会を開催する旨，案内があった。 

 

３．副学長（非常勤）の採用について  

学長から，副学長（基金担当）として，平成２８年度６月１日付けで採用したことについて

報告があった。 

 

４．次回開催について 

学長から，次回は，平成２８年７月１日(金)１５：３０から，すずかけ台地区Ｊ２棟１９階

大会議室で開催する旨の案内があった。 
 
 

              以   上 

 


